
平成１９年３月２日  
久留米市長  江 藤 守 國 様                                              久留米市北野地域審議会                                                 会 長    厨    義  弘   

新市建設計画並びに地域振興基金に関する今後の事業の進捗について（答申）   
 平成１８年５月３１日付け１８北地第４０号で諮問のあった「新市建設計画並びに地域

振興基金に関する今後の事業の進捗」について、当審議会において慎重に審議した結果、

下記のとおり答申します。  
記  

■新市建設計画に関すること 
１．公共下水道事業について 

公共下水道整備については、住民が最も期待している事業であり、計画どおり事業

を進められたい。 
２．浦畑住宅建替事業について 
  浦畑住宅建替については、確実に計画どおり事業を進められるよう要望する。 
３．鎮西橋自歩道整備事業について 
  鎮西橋自歩道整備については、早急に整備方法を決定し、事業を推進されるよう要

望する。 
 ４．複合施設建設事業について 
   複合施設建設事業については、見直し案に沿ってスケジュールどおり進められたい。  
■地域振興基金に関すること 
 １．北野地域祭り・イベント活用事業について 
   コスモス街道の整備については、部分的・短期的な対応ばかりでなく、長期的な整

備計画を策定し、全体的な整備促進を図られたい。 
 ２．小学校施設の整備充実について 
   現在の予定場所については、利便性や効果等に問題があるため、事業の中止を要望

する。 



 ３．青少年育成事業等への活用について 
   子育て支援や青少年育成への取組みに対する支援についての検討及び活用を図られ

たい。 
４．イベント支援への活用について 
  伝統文化行事やさまざまなイベントに対する支援についての検討及び活用を図られ

たい。  
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北野区域の振興に関することについて（提言）   
 地域審議会の設置に関する協議書第３条第２項の規定に基づき、北野区域の振興に関す

ることについて、下記のとおり提言します。  
記  

１．地域住民の利便性向上のため、南北及び東西に貫く幹線及び生活道路の整備促進を要

望する。 
２．主要公共施設には樹木や花を植栽し、利用者がやすらげる場を提供するよう要望する。 
３．観光面で、将来を見据え、コスモスを十分に活用した取組みを要望する。 


